
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE  1 

CMDCA 2 

ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 3 

 Ata nº. 21/2021 4 

(Virtual nº 21) 5 

Aos vinte três dias do mês de junho de dois mil e vinte um, às quatorze horas, reuniram-6 

se para Assembleia Ordinária, via ZOOM, denominado PLENÁRIA VIRTUAL DO 7 

CMDCA, em razão do decreto municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação 8 

da pandemia entre as pessoas, sob coordenação da Presidenta ROBERTA GOMES 9 

MOTTA, Associação Cristã de Moços do RS – ACM, e na presença dos: 10 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL  11 

Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – 12 

IPSDP; Rosana Fernandes Nunes, Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 13 

de Porto Alegre, APAE/POA; Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de 14 

Assis – CPCA; Graziella Costa Emmert, Casa do Menino Jesus de Praga; Roberta 15 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM; Lenira L. da Silva, Círculo 16 

Operário Porto Alegrense; Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio 17 

Grande do Sul – FERGS; Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança; Maria 18 

do Carmo Hernandorena, União Sul Brasileira de Educação e Ensino – USBEE; Carla 19 

Zhammp, Sociedade Educação e Caridade – SEC; João Batista Machado da Rocha, 20 

Fundação O Pão dos Pobres; Luís Carlos Enck, Fundação Tênis; e Gustavo 21 

Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM.  22 

CONSELHEIROS DO GOVERNO  23 

Gustavo Garcia Brock, Secretaria de Governança Local e Coordenação Política; Otília 24 

Maria Henz de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF; Sônia Silvestrin, 25 

Secretaria Municipal de Saúde – SMS; Fernanda Kerbes, Secretaria Municipal de 26 

Desenvolvimento Social – SMDS; Célia Cristiane Peres e Adroaldo Lazzarotto, 27 

Secretaria Municipal da Educação – SMED; e Fernanda Calsing, Secretaria Municipal 28 

da Saúde – SMS.  29 

DEMAIS PRESENTES  30 

Andréia Rosana Razzolini, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS; 31 

Gustavo Larossa, Gerência CMDCA/FUNCRIANÇA; Denise Musel, Luiz Henrique Frota 32 

e Lira Rios, Administrativos CMDCA/FUNCRIANÇA; Patrícia Costa Ribeiro, Taquígrafa 33 

– TG Taquigrafia.  34 

PAUTA  35 

1. ABERTURA; 2. DEBATES E DELIBERAÇÕES: COMISSÕES, FINANÇAS, 36 

POLÍTICAS E REGISTRO; 3. INFORMES GERAIS.  37 

Após a conferência de quorum a Sra. Presidente deu início aos trabalhos: 38 

1. ABERTURA 39 

2. DEBATES E DELIBERAÇÕES: EXECUTIVA 40 
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Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Vamos iniciar, 41 

pessoal? A gente já tem o quorum qualificado. Já temos aqui as pautas. Vamos iniciar 42 

com as pautas da Executiva. Nós temos o MOVIMENTO FÉ E ALEGRIA, que é da 43 

Executiva, é adaptação do objeto da parceria. Ali diz “finanças”, mas não está na pauta 44 

de finanças. Só para a gente esclarecer onde está o processo e já direcionar. Gustavo 45 

Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Está na 46 

Comissão de Finanças, estaria com o Biba. Luís Carlos Enck, Fundação Tênis: Eu 47 

olhei o processo, não tem documento nenhum. É disso que a Roberta está falando. 48 

Existe o e-mail de solicitação da entidade, existe um encaminhamento para a Comissão 49 

de Finanças, mas não está no processo SEI, ou ele foi para outro lugar, ou não chegou. 50 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Eu vou colocar 51 

aqui na pauta para rever os ofícios para serem incluídos no SEI. O próximo é 52 

INTEGRAÇÃO DOS ANJOS, que veio das políticas, não sei se passou pela Políticas ou 53 

não, mas consta aqui. Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da 54 

Divina Providência – IPSDP: Passou na Políticas.  Roberta Gomes Motta, Associação 55 

Cristã de Moços do RS – ACM: Então, eu vou colocar aqui para a gente não perder 56 

onde anda o processo. O outro que tem aqui é a CAMPS. A Comissão de Finanças deu 57 

parecer favorável, mas solicitou que apresentasse contrato de serviço de terceiros. A 58 

OSC apresentou em 18/06 e enviado para apreciação da Comissão de Finanças. Eu 59 

acho que era a Fernanda que estava com esse processo. Fernanda Kerbes, Secretaria 60 

Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS: Era a Priscila, a gente já viu os 61 

contratos. Então, tudo ok. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS 62 

– ACM: Já vou colocar aqui na pauta. A Andreia tem uma questão para colocar, né? 63 

Andréia Rosana Razzolini, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS: 64 

Assim, nós tivemos uma reunião há uns 20 dias com o FAI. Então, a partir dessa reunião 65 

algumas coisas a gente vai ter que definir aqui na plenária. Eles pediram assim, em 66 

alguns projetos que precisam que estejam um pouco priorizados, até pelo acolhimento 67 

institucional por ser 24 horas, ser interrupto. Então, alguns motivos fazem com que a 68 

gente tenha que ter um pouco mais de rapidez na solução dos processos e tal. Então, 69 

mais ou menos isso, também tem algumas coisas na prestação de contas, mas a gente 70 

vai resolver aqui internamente. Para a plenária eu precisei trazer agora para a gente 71 

poder definir como é que fica. Então, são questões que a gente precisa ter uma 72 

aprovação aqui na plenária. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do 73 

RS – ACM: Eles dizem para priorizar o processo o processo de prestação de contas e 74 

análise dos projetos? Andréia Rosana Razzolini, Secretaria Municipal de 75 

Desenvolvimento Social – SMDS: Isso. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 76 

Moços do RS – ACM: Assim, Andreia, sempre foi um pedido dar prioridade da política 77 

como um todo, que não eram só do acolhimento, eram do acolhimento e de algumas 78 

instituições que têm RH nesse cenário. Então, sempre foi um pedido de algumas 79 

instituições. Acho que em torno de 7 instituições que pagam RH, que não têm parceria 80 

pública para pagar o RH e que dependem do FUNCRIANÇA e a questão do acolhimento 81 

também. O que acontece? O ano passado eles ficaram, mesmo no período que foi 82 

liberado por seguir o atendimento, eles igual ficaram dois meses sem receber, até que 83 

disseram que o acolhimento não para nunca, mesmo com pandemia. Então, acho que é 84 

uma prioridade justa, com tudo eu acho que tem que verificar que algumas instituições 85 

acabam mandando junto de outros serviços. Aí a gente só tem que cuidar essa questão 86 

de teres projetos apenas de acolhimento institucional e com essa prioridade, porque, por 87 

exemplo, não sei se acontece, mas revitalização da parte externa do prédio, ele não é 88 
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uma prioridade. Talvez outra instituição que tenha pagamento de RH seja mais 89 

prioridade. Então, acho que a gente teria que debater a questão de prioridade, até para 90 

ser justo com todo mundo, porque tem algumas que se mantém apenas com o 91 

FUNCRIANÇA. Andréia Rosana Razzolini, Secretaria Municipal de Desenvolvimento 92 

Social – SMDS: Sim, mas dentro do acolhimento institucional vai ser avaliado também 93 

isso, se é só uma melhora, tipo da pracinha, alguma coisa assim, como tem em outras 94 

instituições de acolhimento institucional. Então, tudo isso vai ser balizado. Roberta 95 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Estando esclarecido eu 96 

acho que sim, porque a gente precisa lembrar sempre que o poder público não demanda 97 

o valor necessário para dar conta do acolhimento institucional. Então, acho que é uma 98 

questão de priorizar essas questões. Então, acho que realmente é uma questão de 99 

prioridade da política, tem um recorde da política que precisa de um olhar especial. Eu 100 

acho que é uma dinâmica interessante da gente trazer em função da política pública e 101 

especificidade dessa política. Alguma manifestação, pessoal? Alguém tem alguma 102 

objeção quanto a essa especificidade do acolhimento? Andreia, precisa que vote? 103 

Andréia Rosana Razzolini, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS: 104 

Eu acho melhor, porque tem que sair uma resolução. Roberta Gomes Motta, 105 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, a partir do que foi trazido pelo 106 

pessoal do FAI, é importante a gente colocar na resolução a dinâmica de priorização dos 107 

projetos de acolhimento institucional com urgência, com especificidade de urgência, para 108 

dar conta do cenário de recurso público para esse serviço. Então, pessoal, se alguém 109 

tiver alguma manifestação, a gente vai colocar em votação, peço que se manifeste, até 110 

contribuição, contra ou a favor. É importante neste momento. Então, em votação, quem é 111 

favorável à priorização dos processos do acolhimento institucional nas suas diferentes 112 

modalidades, porque pode ser casa lar, é o acolhimento institucional nas suas diversas 113 

modalidades. Por gentileza, quem é favorável levante a mão ou coloca no chat. 114 

Contrários, pessoal. Abstenções? Uma abstenção da Otília. APROVADA A 115 

PRIORIZAÇÃO DAS DEMANDAS DO ACOLHIMENTO INSTITUCIONAL. A próxima 116 

pauta que temos aqui é uma prorrogação de carta... (Inaudível/interferência no áudio). 117 

Vamos para as pautas, pessoal? Nós temos a Comissão de Finanças. Nós temos a 118 

AFASO. 119 

- COMISSÃO DE FINANÇAS 120 

Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de Governança Local – SMGOV: Sim, a 121 

AFASO está comigo. Então, a OSC é a AFASO, Projeto Construindo a Paz, TF. nº 122 

068/2019. A entidade encaminhou o Ofício nº 11/2021, de 13 de junho de 2021, TF. nº 123 

068/2019, solicitando readequação do plano de aplicação de recursos em função da 124 

pandemia Covid-19 as atividades precisaram ser readaptadas. A comissão é de 125 

PARECER FAVORÁVEL ao plano de aplicação de recursos ajustado com saldo de 2021, 126 

que eles já tinham recebido em 2020 parcelas do recurso. Então, é um saldo agora de R$ 127 

67.910,79. Colocamos uma observação aqui no parecer quanto ao valor que aparece 128 

também no ofício, de R$ 71.244,91 e também anexado novo plano de aplicação de 129 

recursos para 2022, a partir da utilização desse saldo residual que eles solicitaram de R$ 130 

67.000,00 que estamos aprovando, para que a gerência verifique sobre esse saldo, pois 131 

o termo de fomento era de R$ 108.656,79. Eles já receberam três parcelas que deu os 132 

R$ 40.000,00. Então, desse termo de fomento eles só têm esse saldo de R$ 67.910,00 133 

que nós estamos aqui encaminhando pela comissão para aprovação. Então, o restante 134 

que está no ofício deve ser verificado de pela gerência. Roberta Gomes Motta, 135 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Obrigada, Gustavo. Alguma questão sobre 136 
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esse projeto da AFASO? Em votação, quem é a favorável ao deferimento do parecer da 137 

Comissão de Finanças, por gentileza, levante a mão. Contrários? Alguém é contrário? 138 

Abstenções? APROVADO POR UNANIMIDADE O PARECER DA AFASO. O próximo 139 

que nós temos aqui é SOL MAIOR. Ficou com quem? Otília Maria Henz de Abreu, 140 

Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: SOL MAIOR, Processo 20.0.000009888-5. A 141 

Comissão de Finanças é de PARECER FAVORÁVEL à solicitação da entidade no Ofício 142 

nº 18/2021 e reembolso de R$ 33.874,00, devido ao atraso de depósito da parcela 8. 143 

Aprovado de modo excepcional. Houve um atraso e eu não consegui identificar, porque 144 

não teve problema de prestação de contas, não teve nada. Roberta Gomes Motta, 145 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Ok. Quem é favorável ao parecer da 146 

Comissão de Finanças de reembolso da secretaria? Contrários? Abstenções? 147 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A próxima é FADEM. Acho que está contigo, né, 148 

Priscila? Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – 149 

FERGS: É. Mas esse caso não é para aprovação, a gente recebeu agora depois do 150 

meio-dia o retorno. É um caso que teve a Resolução nº 86. Foi feito o encaminhamento, 151 

na verdade, para verificar a necessidade de um aditivo, se precisaria do aditivo e depois 152 

teria que informar a necessidade e o tempo que levaria para o aditivo ser providenciado. 153 

Agora de manhã nós obtivemos o retorno de que não haveria necessidade de aditivo. 154 

Então, acredito que podemos manter a resolução anterior, que é a Resolução nº 86. Eu 155 

vou passar a resolução para relembrar. Esse caso da FUNDAÇÃO DE ATENDIMENTO 156 

DE DEFICIÊNCIA MÚLTIPLA era com a finalidade de modificar o plano de aplicação do 157 

edital e era em relação à troca de rubricas de serviço de terceiros para material 158 

permanente, na compra de uma impressora no valor de R$ 900,00. No dia 14 foi passado 159 

em plenária, no dia 20 foi publicado no DOPA a Resolução nº 86 autorizando a 160 

modificação no plano de aplicação está para essa troca de rubricas. Havia só um 161 

questionamento trazido pela OSC à gerência há pouco mais de um mês, para saber do 162 

prazo, do tempo como é que seria e a gerência havia informado que ainda não tinha 163 

retorno, estava aguardando as informações justamente se precisaria do termo aditivo ou 164 

não.  Hoje de manhã enviamos um e-mail para a gerência para perguntar e prontamente 165 

a Verônica nos retornou com a informação. Então, considerando que a OSC solicitou a 166 

prorrogação, já foi repassada em 23 de abril. Então, não seria necessária a realização de 167 

termo aditivo. Então, com a aprovação através da resolução a entidade já poderá utilizar 168 

o recurso no prazo solicitado. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do 169 

RS – ACM: Andreia, pode mandar um e-mail para a instituição, esclarecendo essa 170 

questão e só alertando sobre isso, porque eu não sei se ela sabe que pode utilizar. 171 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Já 172 

providenciamos por e-mail, já repassei essas informações todas, eu juntei, porque a 173 

gente recebeu e-mail da Verônica e e-mail do Gustavo da Gerência. Então, juntei as 174 

informações em um único e-mail, pedindo encaminhamento para a OSC. Roberta 175 

Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Ok. O próximo é a ACM 176 

VILA RESTINGA OLÍMPICA, tem dois processos. Fernanda Kerbes, Secretaria 177 

Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS: Está comigo. É uma transferência de 178 

recurso entre processos, o processo original é isso 2018. O Processo SEI 179 

18.0.000062667-4 e o 21.0.000053707-9. A Comissão de Finanças é FAVORÁVEL à 180 

transferência de recursos entre os processos, no valor de R$ 9.349,98 do Projeto Esporte 181 

Clube Cidadão Supere-se para o Projeto Esporte Clube Cidadão Empoderamento, com 182 

10% de retenção por ser a retenção do Projeto Esporte Clube Cidadão Empoderamento. 183 

A gente ficou inicialmente em dúvida, discutimos hoje em reunião novamente porque o 184 
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projeto que vai receber os recursos tem uma retenção maior, tem uma retenção de 10% e 185 

o projeto original, que ainda está em prazo de transferência, tem uma retenção de 5%. 186 

Então, só para ressaltar isso, mas a gente tem um regramento construído anteriormente, 187 

que fique claro nos pareceres que o projeto que recebe os recursos seja o projeto, então, 188 

que a retenção se aplica. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS 189 

– ACM: Só para fins de esclarecimento, só quando retirar o valor é que vai ser retido, não 190 

é retido agora, né? É só o indicativo de que são 10%, né? Fernanda Kerbes, Secretaria 191 

Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS: Isso. Roberta Gomes Motta, 192 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Está tranquilo, eu só fiquei com essa 193 

dúvida agora, mas é assim, o regramento do projeto que vai de origem recebe a retenção 194 

do de origem. Então, quem é favorável ao parecer de transferência de recursos, pessoal? 195 

Contrários, pessoal? Uma abstenção da Otília e uma abstenção minha. APROVADO 196 

COM DUAS ABSTENÇÕES. Luís Carlos Enck, Fundação Tênis: Roberta, nós temos 197 

que ver esse processo do Fé e Alegria, tem que ver o que a plenária acha do 198 

encaminhamento. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: 199 

Para a gente não ficar debatendo aqui, quem sabe a gente leva para a Executiva da 200 

semana que vem? Porque a gente já tem a pauta aqui, lá a gente discute amplamente e 201 

traz. Luís Carlos Enck, Fundação Tênis: Está bom! Roberta Gomes Motta, 202 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Só para não prejudicar instituição a partir 203 

do entendimento de momento. O próximo é a STEPS. Otília Maria Henz de Abreu, 204 

Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: O processo é o 20.0.0000323749-3 da 205 

STEPS. A Comissão de Finanças é de PARECER CONTRÁRIO ao pedido da OSC, com 206 

ofício datado de 15/06/2021, referente ao ressarcimento das despesas de pagamento de 207 

pessoal, encargos e outras despesas previstas para o mês de janeiro na parcela 5 do TF. 208 

020/2020, uma vez que a OSC estava com pendências na prestação de contas. Foi para 209 

a PGM, no fim das contas eles devolveram em 10 parcelas. Até que a entidade se 210 

acertou, houve esse delay de tempo, mas quem causou essa demora foi a entidade. 211 

Então, nós somos contrários a eles se ressarcirem com o valor pago em janeiro da 212 

parcela que é deste mês. A 5ª parcela vai ser paga agora em junho. Roberta Gomes 213 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Alguma questão sobre, pessoal? 214 

Otília Maria Henz de Abreu, Secretaria Municipal da Fazenda – SMF: Nós já havíamos 215 

negado lá atrás, eles já tinham pedido o ressarcimento das despesas de fevereiro antes, 216 

agora eles pedem de janeiro. Já foi negado lá atrás e está sendo negado de novo. 217 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, quem é 218 

favorável ao parecer da comissão, pessoal? Contrários? Abstenções? Uma abstenção 219 

minha. APROVADO O PARECER. O próximo eu acho que não ficou para hoje, né, 220 

Gustavo? É o outro da ACM Restinga. Gustavo Garcia Brock, Secretaria Municipal de 221 

Governança Local – SMGOV: Esse da ACM Restinga eu vou pedir complementação de 222 

informações e os três orçamentos. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 223 

Moços do RS – ACM: Tá, fica para a semana que vem. Da Comissão de Finanças era 224 

isso, pessoal. A gente não tem mais nenhum processo, só confirmem aí se está tudo ok. 225 

Eu passo agora para a Comissão de Políticas. A primeira é a Integração dos Anjos. 226 

Quem vai fazer a leitura? 227 

- COMISSÃO DE POLÍTICAS 228 

Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – 229 

IPSDP: Eu estou com a INTEGRAÇÃO DOS ANJOS, Processo 20.0.000031996-2. A 230 

Comissão de Políticas é de PARECER FAVORÁVEL à alteração no plano de aplicação 231 
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da OSC relativo a recursos do edital. Nós vamos encaminhar á Comissão de Finanças 232 

para dar sequência. Como é uma mudança que teve no plano de aplicação, era para 233 

recursos humanos e foi solicitado que fosse para a rescisão, nós achamos que tem que 234 

passar também pela Finanças para ver se é viável mesmo. Então, a gente vai 235 

encaminhar. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Ok. 236 

O próximo é a ASSOCIAÇÃO INTERCOMUNITÁRIA DE ATENDIMENTO SOCIAL – 237 

AICAS. Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA: É o SEI 238 

20.0.000029009-3. A AICAS fez as alterações solicitadas pela comissão, relativas 239 

também ao edital. Tinha solicitado uma alteração na fachada da instituição, mas é um 240 

espaço de aluguel. Então, não foi autorizado, ela reiterou a solicitação. Nós novamente 241 

negamos e pedimos alteração no plano de trabalho, ela fez a alteração e entendemos 242 

que esta é viável. Agora nós submetemos á Comissão de Finanças. Roberta Gomes 243 

Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Então, segue para a Comissão de 244 

Finanças. O próximo é a AÇÃO SOCIAL DE FÉ. Everton Silveira, Instituto Cultural São 245 

Francisco de Assis – CPCA: Esse tem dois, o primeiro é da casa lar, SEI 246 

21.0.000060375-6. Eles solicitam recurso da Resolução nº 50, eles apresentaram a 247 

proposta, os documentos estão ok. Tem uma questão na listagem das crianças, que eles 248 

falam no projeto com 24 atendimentos, apresentam uma lista com 23 atendidos, onde 3 249 

têm acima de 18. Então, eles têm que refazer essa lista. Também apresentam custos 250 

para reformas e reparos, dando o entender que tem alteração física. Então, precisamos 251 

do projeto técnico e da comprovação da propriedade do espaço. Fora essas questões 252 

formais a gente está de acordo com o projeto. Então, a gente encaminha para a 253 

Comissão de Finanças, mas com essas observações. Roberta Gomes Motta, 254 

Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Essas alterações são de estrutura de 255 

serviços de terceiros? Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – 256 

CPCA: Na verdade, eles não colocam como objetivo a alteração física. Eles colocam só 257 

lá na planilha custos com materiais de construção, aí nos dá o entendimento de que 258 

haverá reformas, mas a gente não sabe, não ficou explícito ali. Sheila Aparecida Maia 259 

Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Eu acho que às 260 

vezes a OSC coloca como se fosse uma manutenção possível e acaba não descrevendo, 261 

daí fica difícil, porque qualquer coisa que fale em reforma e manutenção complica com a 262 

PGM, sempre vem uma nota dizendo que não pode. Roberta Gomes Motta, Associação 263 

Cristã de Moços do RS – ACM: Eu acho que deveria pedir explicações antes de mandar 264 

para a Comissão de Finanças. Se tiver que fazer qualquer alteração passa antes do 265 

financeiro, porque aí já podem descrever ali. Everton Silveira, Instituto Cultural São 266 

Francisco de Assis – CPCA: De repente, como a gente viu que algumas questões de 267 

gastos não estão bem explicadas, o que imaginei? Que a Comissão de Finanças já vai 268 

fazer outros questionamentos. Então, as observações que eu falei estão no relatório para 269 

a Comissão de Finanças solicite e mais as observações da Finanças. A Comissão de 270 

Finanças certamente vai pedir essa parte do projeto técnico e a comprovação da 271 

propriedade. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Pode 272 

não ser uma questão do projeto técnico, pode ser o reboco de uma parede, uma pintura, 273 

coisas do dia a dia de material de construção. Essa foi a minha dúvida. Mas dá para 274 

seguir a sugestão de vocês e mandar para a Comissão de Finanças. Everton Silveira, 275 

Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA: Os objetivos não estão explícitos. 276 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Não, então, tem 277 

que pedir essa alteração. Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – 278 

CPCA: Então, a gente pede no ofício. Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de 279 
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Moços do RS – ACM: Obrigada. O próximo também é da AÇÃO SOCIAL DE FÉ. 280 

Rosana Fernandes Nunes, Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Porto 281 

Alegre, APAE/POA: Está comigo. É o SEI 21.0.000060319-5. É um processo da 282 

Resolução nº 50. A comissão é de PARECER FAVORÁVEL, eles entregara toda a 283 

documentação, o projeto está adequado e encaminhamos para a Comissão de Finanças. 284 

Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: O próximo da 285 

Comissão de Políticas é da ASSOCIAÇÃO CRUZEIRAS DE SÃO FRANCISCO.  Sheila 286 

Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: É o 287 

Processo 21.0.000060433-7, é um projeto de captação. Na documentação faltou a lista 288 

de atendimentos e a CND Municipal vence amanhã, daí talvez tenha que validar de novo. 289 

Nós temos o PARECER FAVORÁVEL ao projeto e encaminhamos a Comissão de 290 

Finanças para solicitar esses dois documentos. Roberta Gomes Motta, Associação 291 

Cristã de Moços do RS – ACM: Obrigada, Sheila. Esses eram da Comissão de 292 

Políticas. As próximas pautas são da Comissão de Registro. Nós temos três, o primeiro é 293 

de renovação de cursos de Aprendizagem. Não sei o nome da OSC.  294 

- COMISSÃO DE REGISTRO 295 

Célia Cristiana Peres dos Santos, Secretaria Municipal da Educação – SMED: É o 296 

CPCA. SEI 21.0.000038355-1, renovação de cursos de Aprendizagem. A comissão é de 297 

PARECER FAVORÁVEL à renovação dos seguintes cursos: assistente administrativo 298 

aprendiz – CBO 411005; Gastronomia Solidária – cozinheiro geral - CBO 513205; Help 299 

Desk, que é apoio ao usuário de informática – CBO 317210; manicure aprendiz – CBO 300 

516120. Colocamos para aprovação em plenário. Roberta Gomes Motta, Associação 301 

Cristã de Moços do RS – ACM: Quem é favorável à renovação dos cursos de 302 

aprendizagem profissional do CPA, por gentileza, levante a mão. Contrários? 303 

Abstenções? Uma abstenção do Everton. APROVADO O PARECER.  Qual o próximo 304 

que temos aqui... Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança: Temos o Deus 305 

da Alma, eles não receberam alguns emails, é aquela situação, mudaram as pessoas lá e 306 

acabaram se perdendo. Então, eles vão fazer uma assembleia e colher as assinaturas. 307 

Era isso! Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: Era 308 

isso? Alguém tem algum informa qualificado? E mais alguma pauta, pessoal? Rosane 309 

Maria Fluck, Secretaria Municipal da Cultura: Esta é a nossa penúltima reunião para a 310 

próxima gestão? Roberta Gomes Motta, Associação Cristã de Moços do RS – ACM: 311 

Eu estou conversando com a Elaine para marcar uma conversa com os dirigentes para a 312 

próxima gestão. Sim, é a penúltima plenária. Então, provavelmente vai vir alguma coisa 313 

do Fórum marcando para organizar a chegada da nova gestão. Está bem, pessoal? Tudo 314 

certo? Então, oficialmente encerrada a plenária do dia 23/06/2021, agradecendo a todos 315 

e todas pela presença. Obrigada.  316 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho 317 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, às 15h30min, da qual foi lavrada 318 

a presente ata por mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 225257/2003 – FEPLAM, 319 

prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  320 

Porto Alegre, 23 de junho de 2021.  321 


